

## The Truman Show Musical – Begeisternde Auftritte im Bruggfeld

Was geschieht, wenn man drei hochmotivierte Musiklehrer und eine ebenso begeisterungsfähige Meute Jugendlicher zusammenführt? Ein fast schon professionelles, perfekt inszeniertes und aufgeführtes Musical kommt auf die Bruggfeldbühne!

Selten hat man auf der Bühne in der Aula Bruggfeld ein so harmonisches und begeisterndes Musicalprojekt gesehen. Die Schülerinnen und Schüler waren an den vier Aufführungsabenden hervorragend gelaunt und boten dem Publikum schauspielerisch, musikalisch, gesanglich und choreografisch jedes Mal ein starkes Musicalspektakel.

### Herzliche Gratulation allen Beteiligten!

Zu erwähnen wären neben einer wiederum brillanten Band und den drei Musiklehrern Elias Eggenberger, Jeremia Wick und Nicci Leuthold auch alle anderen Lehrpersonen und Vorstandspersonen des Trägervereins Musical Bruggfeld, welche sich für diese Musicalesvents eingesetzt haben. Sei dies bereits im Vorfeld bei Vorbereitungsarbeiten oder an den Abenden an Kasse, Buffet oder Bar. Ohne sie wären solche Projekte kaum umsetzbar.

